

**NEUER TOURISMUS-TREND****Urlaub an der Leine? Leider geil!****Junge Weltenbummler entdecken Hannover**

19.08.2014 - 17:09 Uhr

VON K. HÖRMANN UND D. LOCHTE

Hannover – **Selfies** auf der Limmerstraße. Chillen in Lister**Cafés. Shoppen in der Altstadt. HANNOVER BOOMT BEI JUNGEN TOURISTEN!**Immer mehr Weltenbummler machen sich ein paar geile Tage an der Leine. Australier, Südamerikaner, Asiaten, Europäer – alle da.

Tourismus-Chef Hans Nolte: „Hannover ist cool. Das entdeckt jetzt auch der Rest der Welt. Die jungen Reisenden suchen Orte abseits der typischen Sehenswürdigkeiten, wollen urbanes Leben in Stadtteilen wie Linden oder Nordstadt erkunden. Das ist ein neuer Trend.“



COOLE OPER Nikki (24) und Anthony (28) aus Australien posieren vor der Oper fürs Foto: „Fast so schön wie unser Opernhaus in Sydney“

Foto: Udo Weger

Wie Mario aus Panama.

**Der Rucksack-Tourist schwärmt: „Nirgends sind die Menschen so nett wie in Hannover!“**

KRASSE DENKMÄLER Mario (38) aus Panama fährt voll auf unseren Ernst-August ab: „Das Ding vorm Bahnhof ist echt Klasse“

Foto: Udo Weger

Statt in Hotels übernachtet die junge Generation in günstigen Hostels.

Andreas Wienecke, Betreiber u. a. vom „Bed'nBudget Cityhostel“, erklärt: „Vor ein paar Jahren war Hannover ein weißer Fleck auf der Hostel-Karte. Mittlerweile wollen die großen Ketten in die Stadt.“